

Auftrag wurde erfüllt

Strengelbach Für Einsatzleiter Peter Gerhard und das Tanklöschfahrzeug war dies die letzte Hauptübung

VON HERBERT SIEGRIST

An der Hauptübung der Feuerwehr (Kommandant Marcel Kunz) wurde als Übungsobjekt die Liegenschaft Alpnach Küchen am Bergackerweg gewählt. Schwergewicht der Übung war der Einsatz des Rettungsdienstes und die Arbeit des Atemschutzes. Die Übungsleitung hatte Beat Scheidegger. Der Übungsleitung waren die ehemaligen Kommandanten Thomas Widmer und Willi Zinniker zugeteilt. Die Einsatzleitung hatte Peter Gerhard. Nach 28 Dienstjahren bei der Feuerwehr war es seine letzte Hauptübung. Auch das Tanklöschfahrzeug kam zum letzten Mal an einer Hauptübung zum Einsatz. Die Bevölkerung zeigte grosses Interes-

se an der Arbeit «ihrer» Feuerwehr. Übungsannahme war ein Brandausbruch in einem Zimmer im Erdgeschoss. Es kam zu einer starken Rauchentwicklung, die einen raschen Einsatz des Atemschutzes erforderte. Auch ein Entlüfter musste eingesetzt werden. «Insgesamt sechs Rettungen mussten vorgenommen werden. Wichtig war das Halten der zwei Treppenhäuser», betonte Einsatzleiter Peter Gerhard.

Alle zeigten sich zufrieden

In der Übungsbesprechung war Übungsleiter Beat Scheidegger über den Einsatz der Mannschaft allgemein sehr zufrieden. Er hatte nur wenige Mängel anzumerken. Sehr gut sei die Auslegung der Schläuche erfolgt. Bei Patienten auf Schlitten seien diese unbedingt zu fixieren. Der Atemschutz habe sich für den Einsatz sehr schnell ausgerüstet. Bei den Samaritern habe die Verbindung sehr gut geklappt. Der Übungsleiter weiter: «Die Verkehrsgruppe hat selbstständig gearbeitet. Die Brittnauerstrasse und der Bergackerweg wurden streckenweise geschlossen». Gemeinderat Walter Schläfli, Ressortleiter Feuerwehr, zeigte sich über den Übungsverlauf erfreut und dankte den Feuerwehrleuten für ihren engagierten Einsatz auch während des ganzen Jahres. Dann begaben sich alle Anwesenden - Publikum und Feuerwehr - zum Pot-au-feu ins Feuerwehrmagazin.



Der Atemschutz vor seinem Einsatz. HST

Am 5. November findet im Feuerwehrlokal ein Orientierungsabend statt, um neue Mitglieder zu gewinnen.